

# *Evo Morales rencontre les candidats du MAS élus lors des dernières élections régionales*

---



La Paz, 17 mai (RHC)- Le président bolivien Evo Morales a rencontré les candidats du Mouvement vers le Socialisme (MAS) élus lors des élections régionales qui se sont terminées le 3 mai dernier, avec un deuxième tour dans les départements de Beni et de Tarija.

Le chef de l'État bolivien a rappelé que le Mouvement vers le Socialisme reste la première force politique du pays et que ce parti domine la vie politique bolivienne depuis 2005. Il a signalé que le MAS contrôle les deux tiers des 339 municipalités boliviennes.

Ces élections régionales constituent une nouvelle victoire pour Evo Morales et son parti, qui avaient remporté le 12 octobre 2014 les élections présidentielles, avec 62 % des voix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56325-evo-morales-rencontre-les-candidats-du-mas-elus-lors-des-dernieres-elections-regionales>



**Radio Habana Cuba**